

El PRC responsabiliza al PP de la “indefensión” de las familias y de los costes que tendrá que asumir el Ayuntamiento de Piélagos para afrontar la subida del autobús escolar

Susana Iglesias aboga por que sea el equipo de Gobierno quien asuma la responsabilidad de la situación creada a las familias

Santander, 27 de septiembre de 2024

La portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Piélagos, Susana Iglesias, ha responsabilizado al alcalde, Carlos Caramés, y su equipo de Gobierno del PP de la “indefensión” que sufren las 71 familias del municipio afectadas por el incremento de precio del transporte escolar, cuyo coste se ha triplicado pasando de 250 a 650 euros por alumno.

Iglesias ha realizado estas declaraciones al término de la Comisión Municipal en la que el alcalde ha planteado que sea el Ayuntamiento quien asuma esos costes, una salida “necesaria” para respaldar a las familias afectadas, pero que a su juicio debe concretarse “sin ignorar las responsabilidades de cada uno, que en este caso son exclusivas del PP”.

En este sentido, ha lamentado que Caramés haya esperado al inicio del curso escolar para “reaccionar” y le ha reprochado que no actuara “con la antelación necesaria” para buscar las soluciones que requieren los estudiantes.

“Toda esta situación ha sido originada debido la mala gestión del Grupo Popular de Piélagos, conector de esta situación desde hace casi un año, a la que ha hecho caso omiso, pese a que la oposición ya lo planteara en diferentes plenos”, ha precisado.

Para Susana Iglesias, lo ocurrido es “un ejemplo más de la desastrosa gestión de los recursos del Ayuntamiento en manos del PP, que despilfarra en proyectos irrelevantes y ocurrencias fruto de la improvisación, demostrando que no están preparados para gobernar un municipio de la importancia de Piélagos”.